

Club des Aînés d'Aussac-Vadalle

Les membres du club se retrouvent le jeudi, tous les quinze jours de 14h00 à 17 h30. Ces réunions sont importantes pour les anciens qui gardent ainsi le contact avec leurs amis. C'est l'occasion pour beaucoup de rompre avec la solitude et la routine.

Chacun trouve plaisir à participer aux activités du club, jouer à la belote, au scrabble, au triominos ou encore aux mille bornes et par beau temps à la pétanque. Un délicieux goûter clôture chaque rencontre. Deux fois par an des concours opposent les adhérents. Tous les participants reçoivent un lot et les premiers dans chaque discipline un diplôme.

Nous remercions la municipalité pour l'installation des deux bancs et l'aménagement du terrain de boules.

Cette année nous avons organisé quatre repas :

Au mois de mars, nous avons fêté Carnaval. Les adhérents s'étaient costumés et le repas a été animé par les majorettes d'Aussac-Vadalle.....

En juin, nous avons participé lors de notre repas à la cérémonie du mariage princier dans toute sa splendeur. Il s'agissait bien sûr d'un prétexte pour passer un agréable moment.

Le repas de l'automne nous a permis de suivre le voyage de noces en calèche de notre couple princier. Le cocher, les chevaux et les roues ont été particulièrement mis à rude épreuve ainsi que les jeunes mariés.

Le 10 décembre nous avons organisé le traditionnel repas de noël avec la présentation du diaporama de la rétrospective du club depuis sa création.

Le 20 juillet nous avons accueilli le grand orchestre du conservatoire de Saint Petersbourg « Les Cordes d'Argent » au centre socio-culturel. Une soirée divine qui a enchanté un public très nombreux.

Le bureau du club est le suivant :

Président d'honneur :

Monsieur Liot Gérard

Présidente :

Madame Liot Régine

Trésorière :

Madame Brunet Mireille

Secrétaire :

Madame Brunet Monique

Le service de ramassage avec la navette de la mairie est maintenu aux mêmes horaires.

La prochaine rencontre est fixée au jeudi 5 janvier 2012 où se déroulera l'Assemblée Générale.



Le Bureau et les membres du club des Aînés vous souhaitent une belle et heureuse année 2012